

MINISTÈRE DES AFFAIRES CULTURELLES DU QUÉBEC

FRANÇOIS CLOUTIER
ministre

GUY FRÉGAULT
sous-ministre

le MUSÉE D'ART CONTEMPORAIN

vous invite à l'ouverture de l'exposition

LA SCULPTURE DE THAÏLANDE

Cette exposition est placée sous le haut patronage de
Sa Majesté le roi Bhūmibol Adulyadej et de
Sa Majesté la reine Sirikit de Thaïlande.

*le mardi 3 juillet 1973 à 21 heures
à la Cité du Havre, Montréal*

Présentée en collaboration avec le Musée des beaux-arts de Montréal,
cette exposition se termine le 8 août 1973